

*Es ist nie
der richtige Zeitpunkt, es ist nie
der richtige Tag, es ist nie alles
gesagt, es ist immer zu früh!
Und doch sind da Erinnerungen,
Gedanken, Gefühle, schöne
Stunden, Momente die
einzigartig und unvergessen
bleiben. Diese Momente geht es
festzuhalten, einzufangen und
im Herzen zu bewahren.*



Unfassbar traurig, jedoch dankbar für die vielen schönen Jahre und für alles, was sie für uns war, nehmen wir Abschied von meiner lieben Gattin, unserer Mutter, Schwiegermutter, Oma, Uroma, Schwester, Schwägerin und Tante, Frau

Lydia Kößler

geb. Luidold

welche am Montag, dem 8. Februar 2021, nach einer mit großer Geduld ertragener Krankheit, in Frieden von uns gegangen ist.

Die Urne unserer lieben Lydia ist ab Donnerstag in der Aufbahrungshalle St. Gallen aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Freitag, dem 26. Februar, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Gallen statt.

In unseren Herzen bleibst du unvergessen:

**Dein Schatzl
und Deine dich liebende große Familie**

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen.